

Commission Loisirs/Voyages

Bilan d'activités - Année 2019

Détail des manifestations

1 1- Assemblée Générale à Villeneuve lez Avignon (12 février)

C"est au Castel que s'est tenue notre Assemblée Générale annuelle de notre amicale AREO en présence de 102 participants.

Les représentants de l'amicale de Narbonne sont venus partager cette journée avec nous. Nos amis de Valence n'ont pas pu se libérer pour y participer.

Un grand merci pour leurs présences ainsi qu'à nos 67 adhérents participants.

Yvan Foulquier présente les excuses de Stéphane AUBARET, Directeur Régional Provence Camargue qui n'a pu se joindre à nous.

Très belle assemblée générale où tout a été comme d'habitude au rendez-vous, que ce soit l'assemblée plénière comme le repas qui a suivi. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine au même endroit.

2 – Journée en Cévennes (12 mars)

Pour cette sortie, nous avons eu 49 participants qui sont venus à la découverte de cette région des Cévennes, chère à Gérard Hugon. Nous avons commencé par la visite de la maison des métiers anciens à la Grand-combe où le responsable des lieux a présenté durant 1 heure et demie une collection impressionnante d'outils anciens. Après une route tortueuse nous avons rejoint le restaurant le Raïol au col du Pendédis (48) pour un repas spécialité cuisses de grenouilles.

Très belle journée et très bon repas. Un grand merci à notre chauffeur de bus pour sa conduite sur une route bien escarpée et surtout très étroite.

2 3 – Train de l'Ardèche (16 avril)

Grosse participation avec 53 participants pour cette sortie dans l'Ardèche ou nous avons pris le petit train à vapeur depuis la gare de Saint Jean de Muzol pour rejoindre la gare de Lamastre en 1h40. Parcours très agréable qui surplombe une petite rivière malgré une météo plutôt maussade. Le déjeuner très copieux a été pris à la ferme auberge de Jamaysse à Désaignes, toujours précédé d'un moment convivial cher à nos adhérents.

Belle journée très agréable.

2 4 – Grand Voyage Ville impériales (du 27 mai 3 juin)

Nous étions 35 adhérents et 11 amis extérieurs à avoir répondu présents pour ce grand voyage dans les villes impériales du nord de l'Europe. Après avoir regagné l'aéroport de Marseille Provence, nous nous sommes envolés pour Prague pour une visite guidée de 2 jours. Nous avons poursuivi notre voyage le

jour 3 avec la visite d'Austerlitz. Le 4^{ème} et 5^{ème} jour nous ont permis de visiter Vienne et notamment son célèbre château de Schönbrunn. Le 6^{ème} jour nous a conduits à Bratislava, pour une visite de la petite capitale de la Slovaquie. Le 7^{ème} jour fut consacré à la visite de Budapest, capitale Hongroise séparée en 2 par le Danube avec d'un côté BUDA et de l'autre côté PEST. Le 8^{ème} jour après un temps libre, il était temps de regagner la France par l'aéroport de Nice. Un grand merci à notre guide qui a été vraiment extraordinaire selon les dires de chacun.

2 5 – Caves de Roquefort, Viaduc de Millau et Prieuré de Grandmont (17 et 18 septembre)

Pour ce petit voyage sur 2 jours, nous n'étions malheureusement que 30 participants mais très motivés cela-dit. Nous sommes arrivés le 17 septembre vers 11h30 à Roquefort pour commencer par une collation toujours chère à nos adhérents avant de se rendre dans la salle du restaurant « La cave des saveurs » pour un repas toujours copieux. L'après-midi fut consacrée à la visite guidée des caves de Roquefort Société, puis nous nous sommes dirigés vers le viaduc de Millau pour une visite guidée de l'ouvrage par une représentante de Eiffage. Nous avons terminé cette première journée par une soirée étape sur l'aire du Larzac sue la A75. Le 18 septembre nous nous sommes dirigés vers Lodève pour une visite guidée du prieuré Saint Michel de Grandmont ou nous avons été accueillis par des cerfs et des biches qui gambadaient dans le parc. Nous avons pu admirer au cours de cette visite guidée le fameux Dolmen de Coste rouge. Pour terminer cette deuxième journée, nous avons déjeuné dans une salle voutée du Prieuré avant de reprendre le Bus pour rentrer

Deux Journées très enrichissantes avec un beau soleil.

2 6 – Bouillabaisse + Cloitre Sainte Trophime et Cryptoportiques à Arles (17 octobre)

La Traditionnel bouillabaisse a regroupé 51 adhérents et 6 amis extérieurs. La journée a commencé en formant 2 groupes avec guide pour découvrir un Monument majeur de l'art roman provençal le cloître Saint-Trophime ainsi que les cryptoportiques d'Arles qui sont, dans l'architecture romaine antique, des galeries voûtées, le plus souvent souterraines, servant de soubassement à un monument important comme le forum par exemple.

Nous avons pris ensuite la direction de Salin de Giraud où nous attendait la petite friture de poissons pour notre verre de l'amitié d'avant repas. La bouillabaisse fut un régal comme d'habitude. Il ne manquait rien. C'est une journée toujours très appréciée par nos adhérents.

2 7 – Les Grands Buffets à Narbonne puis Les caves de Terra Vinéa (12 novembre)

Après avoir eu un peu de mal pour arriver à Narbonne suite à la fermeture aux poids lourds de la frontière du Perthus consécutive à un mouvement social Espagnol, nous avons pu commencer notre escapade par un repas gargantuesque au restaurant Les Grands Buffets de Narbonne en FORMULE TOUT INCLUS A VOLONTÉ. Chacun se rappellera de la qualité des plats mis à disposition avec une multitude de choix proposés. On ne savait plus où donner de l'assiette!! Après cette pause gastronomique, nous nous sommes dirigés vers les caves de Terra Vinéa ou un petit train nous a conduits à l'entrée des galeries souterraines de l'ancienne mine de Gypse reconvertie en caves. Au cours de cette visite pédestre nous avons pu découvrir de nombreux chaix mais aussi une multitude de musées retraçant l'histoire de la vigne et des vignerons avec de vieux outils, l'atelier du forgeron, l'atelier du tonnelier, la galerie des mineurs. A la fin de la visite nous attendait une dégustation gratuite des vins de la cave de Terra Vinéa. Une journée bien remplie, estomac compris.

Rappel:

Pour toutes ces manifestations, votre cotisation annuelle à l'Amicale vous donne le droit de participer aux activités que nous vous proposons à des prix préférentiels, ainsi que votre conjoint. Nous recevons également deux subventions non négligeables de notre ancienne société, et de son CCE. Vous profitez des tarifs de groupe. Les divers organismes ou restaurateurs avec lesquels nous travaillons nous offrent des gratuités qui sont réparties sur l'ensemble des participants, adhérents à l'AREO.

Ces rencontres se déroulent dans un excellent esprit d'amitié où chacun trouve un grand plaisir à revoir des collègues de travail et garder des liens en souvenir des années passées.

Lors de l'Assemblée Générale vous pouvez nous proposer d'autres activités et nous regarderons la faisabilité, dans la mesure du consensus d'un certain nombre d'adhérents.

Nous avons eu, pour 2019, 159 adhérents, en baisse de 11 adhérents par rapport à 2018 du fait malheureusement de décès et de désinscriptions de certains consécutivement à des problèmes de santé. Nous pouvons noter et regretter que les nouveaux retraités sont rares et peu intéressés par l'amicale. Certains actifs ont une cessation d'activités avec départ sous conditions, qui pourraient cela dit être des sympathisants à notre amicale.

Pour toutes nos sorties, vous avez eu une aide moyenne de l'amicale comme explicité ci-après.

Budget consommé de la Commission L/V pour 2019 : 11306.66€ avec 390 participants au total diminué de 17 extérieurs. L'aide moyenne par personne (adhérents et conjoints) représente donc par sortie : 11306.66€ / 373 (390 -17) = **30,31**€

Nous vous remercions de la confiance que vous nous accordez et merci à tous les bénévoles qui viennent nous renforcer physiquement, lors de nos manifestations, dès que le besoin s'en fait sentir.

Lédenon le 26 mars 2020

La Commission Loisirs - Voyages